

# 24Jam

## Satgas Yonif 143/TWEJ Dengan Penuh Kasih Datang Beri Pengobatan Warga Papua

Suhendi - [KEEROM.24JAM.CO.ID](http://KEEROM.24JAM.CO.ID)

Jan 19, 2023 - 08:59



**KEEROM** - Sebagai upaya meningkatkan kesehatan masyarakat, Satgas Yonif 143/TWEJ memberikan layanan pengobatan langsung mendatangi rumah warga di Kampung Towe Hitam, Distrik Towe, Kab. Keerom, Papua, Rabu (18/01/2023).



Dalam keterangannya, Dankipur III Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten Inf Tukiran menyampaikan kegiatan tersebut untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat dalam pemenuhan kebutuhan kesehatan.

Dijelaskannya, selain memberikan pengobatan Satgas juga memberikan bantuan berupa susu kepada warga yang sakit guna memenuhi gizi warga karena masih terdapat beberapa warga yang belum dapat memenuhi standar asupan gizi yang dibutuhkan.

"Sebagai wujud kepedulian dalam meningkatkan kesehatan, secara berkala kami laksanakan kunjungan kerumah warga atau door to door untuk memberikan layanan pengobatan kepada masyarakat agar kesehatan warga selalu terjaga," ujarnya.

Kapten Inf Tukiran berharap melalui kegiatan ini dapat mempererat hubungan komunikasi yang baik lagi dalam rangka mewujudkan kemanunggalan antara TNI dengan Rakyat. "Apa yang kami lakukan ini semakin menambah keakraban untuk semakin mempererat hubungan TNI-Rakyat," katanya.

Kegiatan yang dilaksanakan para prajurit Satgas Yonif 143/TWEJ mendapatkan sambutan yang baik dari warga karena merasa terbantu sekali dengan kunjungan anggota Satgas Pos Towe Hitam guna melayani pengobatan.

Kepala kampung Towe Hitam Stevanus Kelaimi menyampaikan ungkapan terimakasihnya, ia merasa terharu sekali atas kepedulian TNI yang selalu hadir dan turut membantu warga di Kampungnya. "Sa ucapkan terima kasih kepada bapa TNI, keberadaan bapa sangat membantu sa pu warga dan sa pu kampung, semoga Tuhan selalu membalas kebaikan bapa TNI," ungkapnya.

Sementara itu, Naisna Kelaimi salah satu mama yang mendapat layanan pengobatan mengucapkan terimakasihnya kepada Satgas yang telah dengan penuh kasih datang untuk memberikan pengobatan kepada warga Kampung Towe Hitam. "Sa bangga dan terimakasih kepada bapa TNI telah dengan penuh kasih datang beri kami pengobatan semoga Tuhan selalu memberkati bapa,"

pungkasnya. (Pen Satgas Yonif 143/TWEJ)